



Hugo

publié le 18/12/2009



Preux chevaliers, gentes dames et vilains
du comté,
Oyez ! Oyez !
Sa majesté, le roi Arthur, recherche
activement, un chevalier parti en quête
d'aventures dans la forêt de Brocéliande.
Ce preux chevalier se nomme Hugo.
Il est vêtu d'une armure comprenant un
surcot et un écu avec une croix rouge au milieu,
des cuissardes, des genouillères, des jambières, des

solreys, des gantelets et un heaume. Je la ai
muni d'une épée dans son fourreau. Sire Hugo
a disparu un matin à l'aurore. Nous offrons
5.000 écus à celui ou celle qui nous
fournira des informations sur sa disparition



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.